



Nombre de alumno: Jhonatan de Jesús Méndez Osuna

Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Materia: introducción ala historia de la medicina veterinaria y zootecnia

Grado: 1°

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

introducción a la historia de la medicina veterinaria y zootecnia

primeras noticias históricas

los orígenes de la medicina veterinaria se remonta a la domesticación de los animales hace más de 10,000 años. En un principio la medicina veterinaria se enfocaba en el cuidado de los animales, utilizados para el trabajo y producción

en

la antigua china, india, Mesopotamia y Egipto se han encontrado textos que aluden a estos cuidados que se les daba a los animales. en cada civilización en la que te fijas encontramos un desarrollo diferente aunque con algunos puntos en común.

en el siglo XVIII

SE FUNDÓ LA PRIMERA ESCUELA DE VETERINARIA EN (LYON FRANCIA)

el papiro de kahun

también conocido como el papiro de las damas, es un antiguo texto médico alrededor de 1800 a. c. Es uno de los textos más antiguos del mundo

consta de

18 páginas y se centra en la salud de la mujer cubriendo temas sobre la fertilidad, embarazo y la anticoncepción

a su vez

brinda información de la medicina del antiguo Egipto, el papiro está escrito en la escritura hierática y incluye referencia a muchas condiciones médicas comunes como parásitos intestinales y caries

domesticación de los primeros animales

la domesticación es la interacción de hombre con otras especies, por lo tanto. el beneficio que recibimos indica que una de las especies, tienen beneficio con la relación, es decir que la domesticación se encuentra entre la simbiosis

en la domesticación

el ser humano vive la parte positiva de la interacción pero podemos asegurar que el animal también se beneficia ya que el hombre le proporciona cuidados, alimentos, espacios, atención, defensa. algunos de los primeros animales domesticados.

son:

- el perro
- ovejas y cabras
- caballo
- cerdo y vaca

introducción ala historia de la medicina veterinaria y zootecnia

domesticación en México

el primer proceso de domesticación para este territorio se relaciono con el guajolote (Melengris, gallopau)

en el México prehispánico se domestico

- la guacamaya roja (Ara Macao)
- perico de cabeza amarilla
- perico de frente blanca
- perico verde (Aratinga canicularis)
- gorrión mexicano
- azulejo catinga

el hipriata griego

se define como la parte de la veterinaria que consisten el arte y habilidades e conocer o determinar las enfermedades o padecimientos de las caballerías o del caballo

la gran cantidad de enfermedades que padecen los caballos

la hipiatra entro de lleno en la escuela metodista, iniciada por themison de la odisea; el establecimiento de las bases genéticas tanto en el punto de vista anatómico como patológico fueron pilares incólumes que se motivaran hasta bien entrada del siglo XVIII.

los veterinarios romanos

la veterinaria romana nació en una época de máximo esplendor en el siglo IV

Aspirto: nació hacia el año 300 en la villa de cruzámenes estudio medicina veterinaria en Alejandría siendo posteriormente el jefe supremo de los hoiatras.

los caballos jugaban un roll importante en sus armas y empleaban un gran numero de ceterinarios a los que llamaban mulomedic a los cuales estaban encargados de velar por la salud de las caballerias de las casas de posta